

# *Cuba y Zimbabwe fortalecerán vínculos en Educación*

---



Harare, 22 feb (RHC) Lazarus Dokora, Ministro de Educación Primaria y Secundaria de Zimbabwe, y Elio Savón, embajador cubano en el país africano sostuvieron este 22 de febrero un encuentro en Harare en el que coincidieron en la necesidad de ampliar y fortalecer los vínculos entre ambos Estados.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería de Cuba (Cubaminrex) que en el intercambio, el titular recordó que durante su reciente visita a Cuba fue recibido en dos ocasiones por su homóloga, Ena Elsa Velázquez, Ministra cubana de Educación, con quien analizó la redacción de un Memorando de Entendimiento que fortalecería la cooperación en la esfera.

En el encuentro se conoció que próximamente viajarán a Zimbabwe expertos cubanos para evaluar la situación y posibilidades de cooperación en cuanto a Educación artística y otras áreas de interés, incluyendo la posible creación de un Centro de Investigaciones Pedagógicas.

Dokora, asistió en Cuba a “Pedagogía 2017”, evento que calificó de muy provechoso, lo mismo que toda su visita, durante la cual desarrolló un intenso programa de actividades que le permitió actualizarse sobre el desarrollo de la educación en la mayor isla de Las Antillas.



**Radio Habana Cuba**